
Réunion du groupe pilotage (GPIL) :14/11/2023
Présents : Isabel, Marie-Laure, Véronique , Annabelle, MF, JefSecrétaires : Jef

1/ Séparation MONEPI / Bouge Ton Coq
à retenir : cette séparation n'a pas de conséquences pour l'épiceBrie. L'épiceBrie fait partie du réseauMonépi et va continuer à bénéficier du logiciel monepi et du soutien technique d'Alain, responsablede l'équipe de développement monepi.

2/ Pb de gestion des prix dans la base monépi
Le principe de cette base de données est d'avoir un prix unique pour un article pour tous les épis.Il y a pourtant des cas particuliers qui ne rentrent pas dans ce cadre : Bioespuña : -10% pour nous car nous dépassons les 800€ de commande, ce qui n'est pasencore le cas d'autres épis. Ronan Lorgeoux (huîtres) : nous avons un tarif préférentiel (-1€ par bourriche) car nousbénéficions de la plateforme de distribution de Toulouse, ce qui n'est pas le cas des autresrégions.
Pour ces quelques cas particuliers, le référent (avec le super admin) devra gérer son tarif dans labase locale de l'épicerie, sans toucher au tarif général.

3/ infos fond de compensation
contact fond de compensation : Françoise FAISSAT 0643152765La préfecture d'Ariège a soutenu notre projet, la somme allouée serait d'environ 4000 €L'emploi de cette somme doit servir à aider directement les petits producteurs locaux, (répondre àun besoin des producteurs)La question est de savoir à qui elle sera versée (mairie ou EPICEBRIE ?).
idées d'achat : caisse / farine, casiers à vin, frigo, congélateur, grande glacière, présentoirs, étagères

4/ Planning décembre ouvertures
A noter : 2 distributions d'huîtres auront lieu les vendredi 22 et 29 décembre

 pour le samedi 23 : ok pour ouvrir le samedi matin pour le samedi 30 : MF créée la tâche dans le planning et on invite tout le monde (NLvoire mail spécial) à s'inscrire rapidement pour savoir si on peut ouvrir ou pas.



5/ Prévoir rencontre adhérent 1er trimestre ?
La dernière a eu lieu fin avril (avec l'AG).Depuis plusieurs familles ont rejoint l'épiceBrieBesoin :accueillir les nouveaux adhérents, avoir un temps de rencontre et d'échanges,On peut le faire à la prochaine AG (fin avril, mais c'est assez loin) ou bien en début d'année, parexemple à Unzent (la salle est bien)
L'équipe animation revient vers nous avec une proposition de date et un lieu

6/ Comptage des heures
Forfait création fournisseur (vu en gpe pdts) . Fait pour Alexis et Tiphaine.Créer un créneau de 2h par mois pour Manon qui est très occupée par ses fournisseurs (Olivier enparticulier)
Proposition de rééquilibrer heures tenue épicerie :Compter 2h pour la tenue de l'épicerie le mercredi et de maintenir les 4h pour le samediOn propose de tester l'an prochain pour voir si ça change quelque chose

8/ prochain inventaire mi janvier ?
Nécessité de faire l'inventaire plus régulièrementDécision : inventaire le mercredi 10 janvier 09:30 > 12:00

9/ prochaines réunions
Pas de réunion gpil et produit en décembre et pendant les vacances de Noëldates restent à trouver pour le mois de janvier


